

**PEMBINAAN KELOMPOK MASYARAKAT PENGAWAS
(POKMASWAS)
DI DESA YAMANSARI KECAMATAN LEBAKSIU**



Pokmaswas melakukan pengawasan terhadap penangkapan, budidaya dan pengolahan terhadap hasil sumber daya perikanan, baik itu perikanan sungai, danau maupun laut, dimana pengawasan ini tidak bisa dilakukan sendiri oleh pemerintah, karena keterbatasan sarana prasarana serta jumlah personil yang masih menjadi kendala utama dalam mencapai kinerja pengawasan yang optimal, dilain pihak potensi dan sumber daya pengawasan yang ada dimasyarakat cukup besar dan sudah menjadi adat budaya di masing – masing daerah sebagai wujud tanggung jawab terhadap sumber penghidupannya.

Tujuan kegiatan ini adalah untuk penyegaran dan mengingatkan kembali kepada POKMASWAS tentang peran, wewenang, serta larangan bagi POKMASWAS sebagai garda terdepan dalam sistem pengawasan secara menyeluruh yang berbasis masyarakat. Serta menggali aspirasi-aspirasi POKMASWAS dan mengapresiasi kegiatan yang telah dilakukan oleh POKMASWAS dalam pengawasan sumber daya kelautan dan perikanan.

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis tanggal 27 (Dua Puluh Tujuh) bulan Juli tahun Dua Ribu Dua Puluh Tiga (27-07-2023) bertempat di Balai Desa Yamansari Kecamatan Lebaksiu yang dihadiri oleh peserta sejumlah 30 (tiga puluh) orang dari Kelompok Masyarakat Pengawas (POKMASWAS) Bina Lestari yang merupakan gabungan pemuda dan tokoh masyarakat di Desa Yamansari Kecamatan Lebaksiu Kabupaten Tegal. Narasumber Pembinaan Pokmaswas berasal dari Dinas Perikanan Kabupaten Tegal, Cabang Dinas Kelautan Wilayah Barat DKP Provinsi Jawa Tengah dan Penyuluh Perikanan.

Rangkaian kegiatan yaitu Registrasi Peserta, Pembukaan; Menyanyikan Lagu Indonesia Raya; Pengarahan dan Penyampaian Materi dari Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Tegal; dan Penyampaian Materi dari Narasumber Kasi Pengawasan Cabang Dinas Kelautan Wilayah Barat,



Kepala Bidang Perikanan Tangkap, Sub Koordinator Pengelolaan Perikanan Tangkap dan Sumberdaya Pesisir dan Penyuluh Perikanan.

Peran dari POKMASWAS yaitu membantu pemerintah dalam pengawasan sumber daya kelautan dan perikanan, melaporkan tindakan pelanggaran dalam pengelolaan dan pemanfaatan sumberdaya kelautan dan perikanan, membantu pemerintah dalam sosialisasi aturan pengelolaan sumber daya kelautan dan perikanan, melaporkan tindakan perusakan lingkungan di wilayah pesisir, dan mengisi buku harian yang berisi informasi mengenai kegiatan monitoring atau pengawasan, penyuluhan, dan sosialisasi yang dilakukan oleh POKMASWAS. POKMASWAS dilarang melakukan tindakan-tindakan seperti menghakimi tersangka pelaku pelanggaran dan/atau tindak pidana di bidang kelautan dan perikanan, melakukan tindakan yang bertentangan dengan hukum, bertindak sebagai aparat penegak hukum, menghakimi tersangka pelaku pelanggaran dan/atau tindak pidana di bidang kelautan dan perikanan, membiarkan terjadinya suatu pelanggaran dan/atau tindak pidana kelautan dan perikanan tanpa adanya upaya untuk melaporkannya, menerapkan aturan yang tidak ada dasar Hukumnya, dan memanfaatkan peran sebagai Pokmaswas untuk keuntungan dan/atau kepentingan pribadi maupun kelompok.

Hasil dari kegiatan Pembinaan Pokmaswas ini diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan peserta dalam melakukan kegiatan pengawasan sumber daya kelautan dan perikanan. serta ilmu yang diperoleh dapat dibagikan dan disebarluaskan kepada masyarakat sehingga terwujudnya kelestarian sumber daya ikan yang berkelanjutan dan bertanggungjawab.



*Bidang Perikanan Tangkap
Dinas Perikanan Kabupaten Tegal
@2023*

